

Les CE2 à l'Anticaille

Le 27 avril, les CE2 ont visité l'Anticaille, sur la colline de Fourvière. Avant de devenir l'hôpital bien connu des Lyonnais, ce site a d'abord été une somptueuse demeure construite par Pierre Sala, bourgeois lyonnais, qui la nomma ainsi après avoir trouvé de nombreux vestiges romains sur le terrain. Ce lieu devint ensuite un couvent de Visitandines. Ce n'est qu'à partir du XIX^e que l'Anticaille deviendra un hospice. Fermé en 2003, l'hôpital est désormais remplacé par des appartements et un musée.

C'était l'occasion pour les CE2 d'approfondir leurs connaissances sur la Christianisation de la Gaule Romaine. Sur le retour, les élèves ont pu observer les vestiges des théâtres gallo-romains de Fourvière. Un beau voyage dans le temps par un temps radieux !







